

HIB-Unterführung fertiggestellt

230.000 Euro für Fuß- und Radwegverbindung Lerchenfeld-Hafenstraße

Krems – Wer oft zu Fuß oder mit dem Rad von Lerchenfeld oder Landersdorf in die Stadt unterwegs ist, hat allen Grund zur Freude: Die neue Unterführung der Hafen-Industriebahn ist fertiggestellt.

Vier Monate nach Baustart ist es soweit: Die Fuß- und Radwegverbindung zwischen Lerchenfelder Straße und Hafenstraße ist nun nach dem Stand der Technik umgebaut und fertiggestellt. Darüber freuen sich RadfahrerInnen, die nicht mehr vor der Unterführung absteigen müssen, und FußgängerInnen, insbesondere Eltern mit Kinderwagen und RollstuhlfahrerInnen, die diese Passage nun bequem und sicher bewältigen können. Für mehr Sicherheit sorgt in Zukunft auch die neue Beleuchtung. Die Projektkosten belaufen sich auf ca. 230.000 Euro. Unterstützung kommt vom Land NÖ und Bund.

Foto: Offizielle Erstbefahrung der HIB-Unterführung: DI Helmut Hardegger, Stadtrat Alfred Scheichel, DI Mag. Silvia Schmid, Stadtrat Werner Stöberl, GR Jürgen Kreibich (von links). © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227